



去る4月17日（土曜日）と翌18日（日曜日）に、『亀山市中体連春季大会』が2年ぶりに開催されました。（ただしサッカー競技を除く）昨年度は、新型コロナの感染状況を受けて、学校が休校となったために中止となったこの大会。17日はあいにくの雨模様となり、外の競技は18日に延期されました。両日ともに気温が低く寒さも感じられる天候でしたが、どの競技においても、中部中選手たちの全力プレーが観られたことは、大変嬉しいことでした。

結果は、それぞれの競技によって、その受け止め方も様々だと思いますが、次に生かすことができるように振り返っておいてほしいです。特に3年生は、あっという間に“最後の夏”を迎えるのですから・・・

ところで、新入生は、現在部活動の体験期間中です。最初から入部する部活動を決めている子、あれこれと体験して迷っている子という具合に人それぞれですが、3年間続けることができる部活動を選ぶのが一番です。



Basketball



Softball



Table tennis



## 亀山市中体連春季大会より ～中部中選手の健闘光る！～

★試合結果については、ソフトテニスの決勝および3位決定戦が未開催（4月24日に実施予定）であるのと、サッカーが5月8日開催となっていることにより、全ての競技終了後にお知らせする予定です。

## 『中部中ピンクシャツウィーク』

いじめ0！！ひとりひとりが輝ける居心地のよい学校を目指して

三重県では、児童生徒が安心して学習その他の活動に取り組むことができるよう、学校の内外を問わずいじめが行われなくなるようにすること等を基本理念とした「三重県いじめ防止条例」を平成30年4月から施行し、今年で4年目を迎えました。この条例では、いじめの防止等に関する県民の理解を深め、社会総がかりでいじめの問題を克服するため、毎年4月及び11月をいじめ防止強化月間としています。

このことを受けて、中部中学校でも、まずは4月の取組として、『中部中学校ピンクシャツウィーク～いじめ0！！ひとりひとりが輝ける居心地のよい学校を目指して～』を展開することとなりました。主な内容としては、次の通りです。

- ピンク色のシャツを着たり、ピンク色の小物を身に付けていたりすることで、「いじめ反対」の意志を示す。
- 各教室や部活動の活動場所などの掲示物にピンク色を入れる。
- 右の「いじめ防止ロゴマーク」を廊下や活動場所に掲示する。



「自転車安全教育モデル校」に指定

4月14日（水曜日）、亀山警察署の交通課長さんと亀山地区交通安全協会会長さんが来校され、「自転車安全教育モデル校」の指定書を、生徒会本部役員に向けて交付していただきました。3年前にも同様のモデル校に指定された経緯がありますが、自転車に関係する事故等が際立って減少した…という状況にはありません。改めて、指定を受けたことで、全校生徒に自転車の安全運転を呼び掛けるとともに、交通安全に対する意識を高める取組を、生徒会中心に取り組んでほしいと思っています。

「守ろう！ルールとあなたの命」